

Die Klasse 4 bei der Stadtführung

Montag, den 31. Oktober 2022 um 10:42 Uhr

Wir haben uns an der Porta mit der Frau getroffen, die die Führung gemacht hat. Dann sind wir unter der Porta durchgegangen und haben sie uns genau angeschaut. Anschließend sind wir zum Dom spaziert. Da sind wir den Domstein runter gerutscht. Danach sind wir auch reingegangen und haben uns die Orgel angeschaut. Als Nächstes sind wir über die Windstraße zur Basilika gegangen. Barbara hat gesagt, dass die Decke so groß ist wie 162 Kinderzimmer!

Schließlich haben wir einen kurzen Zwischenstopp beim Spielplatz gemacht und sind weiter zum Amphitheater gegangen. Dort haben wir noch eine interessante Rallye gemacht und sind am Schluss wieder zurück zur Schule gewandert.

Das war toll!

Bericht von Matteo (Klasse 4)



Die Klasse 4 bei der Stadtführung

Montag, den 31. Oktober 2022 um 10:42 Uhr

